


















































































Ill. QUESTIONS DIVERSES 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil municipal de l'état d'avancement du 
projet de piscine supra-communautaire (13 collectivités au total : les 10 communes 
membres de la Communauté de Communes Médullienne et les communes de Saint-Aubin
de-Médoc, de Lacanau et de Carcans). 
Le projet avance bien. 
Des difficultés sont rencontrées sur le site des Argileys pour des questions 
environnementales, comme le projet stade mené à l'époque par l'ancienne municipalité. 
Une mutation du projet d'équipement est envisagée, tout en restant à Sainte-Hélène de 
par sa centralité géographique. 
Le site pressenti est la ZA de Gémeillan car des terrains sont disponibles et urbanisables. 
Le site des Argileys serait ainsi préservé environnementalement. 
La question de l'achat d'un terrain par la commune se pose donc aujourd'hui. Terrain qui 
serait valorisé ensuite dans le cadre de la création du syndicat à venir. 
La décision sera probablement prise cette année. Aucun montant n'a été proposé pour le 
moment au budget. 

Monsieur Gérard HURTEAU précise que le projet du stade aux Argileys n'a pas été refusé 
mais non finalisé. 

Monsieur le Maire répond que la nouvelle municipalité a annulé le projet sur l'aspect 
architectural. Il s'agissait d'un engagement de la nouvelle équipe. 
Par contre, Monsieur le Maire précise que le projet de l'ancienne équipe municipale n'avait 
pas reçu les autorisations environnementales. La municipalité de l'époque avait reçu un 
retour de la CNPN et de tous les organismes environnementaux précisant que le projet 
présenté n'était pas possible en l'état. 
La Communauté de Communes Médullienne en est au même stade pour la piscine. 
Plusieurs terrains sont en cours d'étude sur la ZA de Gémeillan. 

Monsieur Arnaud DURAND prend la parole et indique qu'il a toujours dit que la piscine serait 
un plus pour la commune mais pas forcément sur le site des Argileys. Monsieur Arnaud 
DURAND regrette la perte de temps sur ce projet et espère que le retard sera rattrapé car 
cet équipement est nécessaire. 

Le 12 avril 2024, 

Le secrétaire de séance, 

Monsieur Mathieu DESCLAUX 

La séance est close à 20h58 

Le Maire, 

Monsieur Lionel MONTILLAUD 


